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「自ら学ぶかしこい子」をめざして

今年度から委員会の活動を充実させるため、毎週水曜日の８時５分から８時２０分までを委

員会の時間としています。本校の委員会は４年生以上で行われています。学校生活の充実と向上

を目指し、問題点をみつけ解決に向け計画的に取り組んでいるところです。給食・保健委員会と

放送・図書委員会の２つの委員会が、２ヶ月の間にどんどんと全校に働きかけ自分たちでテーマ

を決め実態調査や問題提起、課題解決に向けての提案を行っています。

委員会では、担当教員の適切な指導の下に役割分担、話し合い、合意形成、立案、運営と児童

が主体性を大切にしています。活動を通して協力する事の大切さを学んだり、役割を果たすこと

の喜びを感じたり、創意工夫することの意義を見いだしたりと集団や社会の形成者としての見方

・考え方が育っています。各委員会の取り組みを紹介します。
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給食・保健員会

給食時間の献立紹介・献立黒板の記入を常

時活動としています。

チャレンジ目標「いつでもうんどう」をう

けて、みんなが楽しく運動できる取り組みに

ついて提案しました。昨年度十分目標が達成

できなかった一輪車に焦点を絞り、毎週月・

金曜日に一輪車に乗ろうと呼びかけていま

す。一輪車の乗れる児童も増えてきています。

５月は歯みがきについて全校にアンケート

をとり、美川小学校の歯みがきの現状につい

て発表しました。１日３回歯みがきをしてい

ない児童もいたようです。また、朝起き抜け

は、口の中の殺菌が最も多いことに注目し、

「朝起きたら、すぐ歯みがき運動」を実施し

ています。歯みがきの習慣を定着させること

にも効果的ですね。

放送・図書委員会

朝・給食・掃除開始の放送と毎週１，２年

生への読み聞かせを常時活動としています。

読み聞かせをするために、１，２年に喜ん

でもらえそうな本を自分で選び、音読の練習

もしています。

４月５月を振り返り、全校の読書冊数が少

ないことが課題として上がりました。チャレ

ンジ目標「たくさん読書」が実効性の高いも

のとなるよう、どうしたら読書を楽しんでも

らえるか考えました。

考えた末、６月の読書目標冊数を１人１人

に記入してもらい、オープンスペースの入り

口に掲示することにしました。（現在掲示中）

途中経過も把握したいところですね。結果が

楽しみです。



令和元年６月１３日 コミュニティ・スクールだより 第２１５号－２

切り絵体験をしました

６月１０日（月）美川支所のご協力で、美川カレッジ「切り絵体験」が美川小学校で

開催されました。錦図書館の山本様を講師にお迎えし、本校児童も地域の皆さんと一緒

に切り絵を体験しました。

最初は、色画用紙に書かれた点線や実線が何を意味するのか戸惑っていましたが、そ

れぞれの線の意味を理解し作業を進めていくと、１枚の紙から恐竜や動物が立体的に浮

き出てきて、作品を完成させる楽しさを味わうことができました。また、参加された地

域の皆さんの集中力に感化されて、児童も細かい作業に丁寧に取り組んでいました。

作品作りが早く終わった児童は、地域の方の完成度の高い細かな作品にじっと見入り

作品の感想などを伝え交流を深めました。普段お会いする機会の少ない方々と一緒に、

学習をすることは児童にとっては適度な緊張感もある新鮮な体験でした。

一緒に活動してくださった地域の皆様、準備を進めてくださった美川支所の皆様、丁

寧に教えてくださった講師の先生に感謝申し上げます。ありがとうございました。

これからもたくさんの地域の方に美川小学校を利用して頂きたいと思います。

大人の作品に 地域の方に来て頂き 丁寧に指導して 大人も子ども集中

見入って・・・ 賑やかです くださいました しています

「人権の花」大切に育てます

６月６日（木）山口地方法務局岩国支局、岩国市人権啓発活動地域ネットワーク

協議会より人権の花 を頂きました。 贈呈式では、人権擁護委員の河本様から、サル

ビアとマリーゴールドが６年生に手渡されました。

子ども達が花を協力して育てることで、「命を大切にする思い」「みんなで協力し合

う習慣」「相手を思いやる心」が大きく膨らんでいくことを願っています。

早速苗を植えました 立派なサルビアを みんなで大きな花に

頂きました 育てましょう




